Frank Zimmermann aus Cottbus wurde mit dem höchsten deutschen Preis für Ar-



Frank

"Gottfried chitekten, dem Semper Architekturpreis", ausgezeichnet. Er hat sich mit dem spektakulären Rückbau eines elfgeschossigen Plattenhochhauses, deren Bauelemente für drei- und zweigeschossige Mehrfamilien-Würfelhäuser wiederverwendet wurden, einen Namen gemacht. Der Preis wird alle zwei Jahre von der Sächsischen Akademie der Künste mit der Sächsischen Landesstiftung Natur und Umwelt (LaNU) und Vattenfall Europe AG vergeben und ist mit 25 000 Euro dotiert.

Der Cottbuser Rechtsanwalt Dieter Maier-Peveling übernimmt am ersten Juli die Prä-



Dieter Maier-Peveling

sidentschaft des Lions Clubs Cottbus. Er löst den Forster Vorstand für Service, Bildung und Personal der Stadtverwaltung, Sven Zuber, ab. Das Ehrenamt wird turnusmäßig jährlich neu besetzt.

Seinen 60. Geburtstag feiert der Burger Amtsdirektor Ulrich Noack am Sonntag. 1951



in Byhleguhre geboren, verließ seine Familie 1961 die DDR in Richtung Bundesrepublik. 1991 entschloss sich der Betriebswirt, als Verwaltungshelfer in die neuen Bundesländer gehen. Über Frankfurt (Oder) kam er in die Geschäftsstelle Lübben des Arbeitsamtes Cottbus, die er bis zu seiner Wahl zum Amtsdirektor 2007 leitete. Seit 1995 lebt er mit seiner Familie wieder in seiner Spreewälder Heimat. Er ist für acht Jahre zum Amtsdirektor gewählt.

Klaus Lehmann ist neues Ehrenmitglied des DTTB. Der Cottbuser war u.a. Präsident



Klaus Lehmann

Tischtennis-Verbands des Brandenburg und Beisitzer im DTTB-Vorstand. Auf DTTB-Ebene war er zuletzt als Beisitzer des Bundesgerichts aktiv, kandidierte aber Frankfurt nicht mehr für eine neue Amtszeit. Der Cottbuser ist aber auch noch an den grünen Tischen aktiv; am Montag reist er zu den Senioren-Europameisterschaften Liberec.

Seinen Landesmeister-Titel aus dem Vorjahr verteidigte Luc Meyer vom KSC ASA-HI Spremberg ganz souverän. Alle Kämpfe gewann der begeisterte Sportler vorzeitig und zeigte dabei feinsten Judosport.

Innenminister Dietmar Woidke führte gestern in Potsdam die Leiter der mit der Reform neu geschaffenen vier Regional- und zwei Fachdirektionen der Polizei in ihre Ämter ein. Olaf Fischer, bislang Leiter des Schutzbereiches



Olaf Fischer

bus/SPN, führt zukünftig die Polizeidirektion Ost mit Sitz in Frankfurt (Oder). Die Leitung der Polizeidirektion Süd mit Sitz in Cottbus übernimmt damit Sven Bogacz, der bisher dem Schutzbereich Brandenburg vorstand. Bernd Halle, Schutzbereich Nord, und Peter Meyritz, Schutzbereich West, komplettieren die neuen Polizeibereiche.

Fotos: Jens Haberland, Heinrich, Hajo Schulze, CGA-Archiv, Kerstin Möbes